

Geistes — Du liebst mich, das unscheinbare Mädchen, Du, Du hast mich erkoren, Dich zu begleiten auf Deinem Lebenswege? sage mir, daß ich nicht träume, so manchesmal habe ich es geträumt und erwachte dann, ist es wahr dieses Mal?"

„So willst Du mein sein, mein für Diesseits und Jenseits?!" rief nun Eduard und schloß sie in die Arme.

„Dein für's ganze Leben, Dein in Freud' und Leid!" flüsterte sie und barg das hocherröthende Antlitz an seiner Brust.

Reisende.

Frühjahr und Sommer waren vorüber — die Herbstfrüchte waren eingeheimst und müde sanken schon manche Blättchen auf die Erde herab, es gefiel ihnen nicht mehr auf dem Baume, nachdem die schönen bunten Früchte weggenommen waren und ein so rauher Herbstwind sie schüttelte; auch die Schwalben waren fortgezogen unter einen blauern Himmel und die